

Le premier Congrès international d'économie, comptabilité et administration commence à La Havane



La Havane, 4 octobre (RHC) Le premier Congrès international d'économie, comptabilité et administration a été inauguré dans le grand amphithéâtre de l'Université de La Havane, par une conférence magistrale du docteur Mario Vergara, ministre de l'Économie de l'Uruguay.

Le dirigeant uruguayen, qui est également professeur universitaire, a évoqué les transformations économiques lancées par la coalition de gauche au pouvoir dans son pays. A ce sujet, il a déclaré :

« Le processus de réformes en Uruguay est large et profond, il s'agit de répondre à la nécessité de modifier les règles de stimulation, et les formes d'organisations institutionnelles en particulier dans l'appareil d'État. » Mario Vergara a également mis l'accent sur les réussites de cette nouvelle politique :

« L'Uruguay est actuellement une économie en croissance, le rôle des investissements a été fondamental, l'Uruguay est passé d'un PIB de 3400 dollars par habitant à 17 000. Les exportations de

biens et services sont passées de 3 milliards de dollars à 17 milliards et le chômage a atteint son minimum historique. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35497-le-premier-congres-international-deconomie-comptabilite-et-administration-commence-a-la-havane>



Radio Habana Cuba